



Bhabinkamtibmas Caringin Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana dan Hibauan ke Warga

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Mar 27, 2024 - 20:48



Bhabinkamtibmas Caringin Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana dan Hibauan ke Warga

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP.,MM, melaporkan bahwa Bhabinkamtibmas Desa Caringin Kulon telah melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjangsana dengan warga

masyarakat pada hari Rabu, tanggal 27 Maret 2024, pukul 15:10 WIB. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Caringin Lebak, Desa Caringin Kulon, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga masyarakat sehubungan dengan beberapa hal penting. Kapolsek Sugiarto menyampaikan, "Kami menghimbau kepada masyarakat untuk waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang seringkali menggunakan dalih tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar." Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar masyarakat tidak membuang sampah sembarangan, terutama ke aliran sungai, guna menjaga kebersihan lingkungan.

Selanjutnya, himbauan diberikan terkait kewaspadaan terhadap cuaca ekstrem, seperti curah hujan tinggi yang dapat menyebabkan rawan longsor, banjir, dan angin puting beliung. "Kami juga menghimbau agar masyarakat lebih waspada dan mengambil langkah antisipasi terhadap potensi bencana alam yang dapat terjadi," tambah Kapolsek Sugiarto.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan kepada masyarakat untuk tidak menggunakan knalpot brong pada kendaraan, baik mobil maupun sepeda motor, guna menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan sekitar.

Kapolsek Caringin menyampaikan rasa syukur atas lancarnya pelaksanaan kegiatan tersebut dan kondisi yang kondusif. "Alhamdulillah, kegiatan door to door system bersama warga berjalan dengan lancar dan aman," ucapnya.

Demikianlah informasi yang disampaikan oleh Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP.,MM, terkait kegiatan Bhabinkamtibmas di Desa Caringin Kulon. Semoga himbauan yang telah disampaikan dapat menjadi pedoman bagi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.